



Universidad de Santiago de Chile (USACH) recordará 50 años del golpe de Estado

Description

La Universidad de Santiago de Chile, USACH, prepara un extenso programa de actividades por los 50 años del golpe de Estado, uno de los períodos más oscuros de la historia de este país.

La entonces denominada Universidad Técnica del Estado (UTE) fue directamente afectada por la ruptura del orden constitucional y las Fuerzas Armadas atacaron su casa central el 11 de septiembre de 1973.

“Este aniversario tiene un significado muy potente para nuestra comunidad universitaria. Es un espacio de memoria, pero también de mirar hacia el futuro, entendiendo nuestra historia y cuál es el rol que tenemos como universidad pública y estatal”, dijo su rector Rodrigo Vidal.

El programa de la Usach comenzará en julio y se extenderá hasta diciembre e incluye más de 40 actividades entre exposiciones, conciertos y talleres gratuitos y abiertos a todo el público, informó la casa de estudios superiores en un comunicado.

Entre ellas se destacan la creación de un Museo de Sitio y la presentación de la muestra “Por la vida siempre”, que iba a ser inaugurada en ese recinto hace medio siglo por el entonces presidente del Gobierno de la Unidad Popular, Salvador Allende.

Después del golpe de Estado, Chile vivió 17 años bajo la dictadura de Augusto Pinochet que dejó más de 40 mil víctimas, entre ejecutados políticos, detenidos desaparecidos, prisioneros y torturados, además de unos 200 mil exiliados.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023